

Michèle Gouy
5 Lavaud Jaloulaud
87640 Razès

Messieurs les commissaires enquêteurs,

Je vous fais part de mon avis défavorable à l'implantation d'une centrale éolienne sur les communes de Saint-Sornin-Leulac et Châteauponsac.

Je ne vais pas reprendre ici tous les arguments exposés dans les différentes contributions, auxquels je souscris pleinement.

Ma principale inquiétude réside dans l'encerclement par les deux projets portés par Ostwind des trois hameaux, le Puychaumet, Puybesson et les Champs.

Question : est-ce pour cette raison que le promoteur a choisi de scinder un projet en deux ?

Globalement, je suis très préoccupée du développement anarchique des centrales éoliennes dans le Haut Limousin. Avec « seulement » 35 mâts installés aujourd'hui, le paysage autrefois préservé commence déjà à ressembler à celui d'une zone industrielle. Ceci est visible depuis les hauteurs de Châteauponsac, Folles ou bien celles des monts de Blond.

Qu'en sera-t-il si, par malheur, l'objectif des 600MW, soit environ 200 machines, est réalisé à l'horizon 2023 ?

Le projet de Saint-Sornin-Leulac et celui de Châteauponsac va contribuer à la dégradation de notre environnement rural (paysage, cadre de vie, qualité de vie, biodiversité, ...) pour un bénéfice énergétique nul voire négatif.

Cordialement.